
 

第２回実務担当者＆専門部会合同会議が 

開催されました。 

 

2018年３月 23日                        

上越市民プラザ 第３会議室にて 

 

１年間の成果を報告！ 

平成 29年 5月上越市・妙高市在宅医療

介護連携推進協議会が発足後、4つの専門

部会では、課題解決に向けて、様々な活動

を行ってきました。 

第 3回目の合同会議では、この 1年の取

り組み・成果を報告し、30年度の取り組み

へつなげていくための意見交換を行いまし

た。 

★部会ごとの活動報告書は、別添資料をご

覧ください。 

＜入退院時支援部会への意見等＞ 

○内容をよく見ると、修正が必要なとこ

ろがある。運用前に地域連携室やケア

マネをゲストに迎え、意見をもらい修

正していったらどうか。 

○連携の評価となる退院前カンファレン

スの数は、各病院によって集計が異な

るので、適切に把握してほしい。 

＜多職種連携推進・研修部会への意見等＞ 

 ○リーダーに期待することはどのような

ことか→実践で地域連携票を活用でき

るようにしてもらいたい。 

 ○今年度養成したリーダーに 30年度アン

ケートを出してみて、退院前カンファレ

ンスの参加状況や地域連携連絡票の使用

状況など、確認してみてはどうか。 

 

＜ICT連携部会への意見等＞ 

○MCネットの加入率が増加したが、この

1年で上越市の加入率がとても増えたこ

とはすばらしい→加入率 100％を目指し

て、MCネット塾や利用促進のためのア

クションをおこしていく。 

 

＜普及啓発部会への意見等＞ 

○両市が行っている介護予防などの普及啓

発とのすみわけはどのようにおこなって

いくか。→部会の中で協議しているが、

次年度整理していきたい。 

○オーレンプラザのシナリオはよかったと

思う。市民の意識調査として、アンケー

トは実施してほしい。 

○評価指標をどのように設定するかは国・

県でも明確なものがないが、情報があれ

ば、提供していきたい。 

 

1年を振り返って・・・ 

   第 1回目の実務担当者会議・専門部会の

合同会議が 6月でした。不安を抱えなが

らのスタートでしたが、仲間となって、課

題を共有し、協議を重ね、様々な取り組み

を行うことができました。 

   30年度は各職場の異動等により、顔ぶ

れが少し変わりますが、引き続き、一歩一

歩、歩みを進めていきたいと思います。 

 

 

★次回★ 
上越市・妙高市在宅医療・介護連携推進協

議会を 5月頃開催します。 

 


